

Утверждаю / Approved by:
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял"/CEO, LLC "Nord Imperial"

Shyamal K. Roy Шьямал Кумар Рой/ Shyamal Kumar Roy
12/10/2021

Критерии оценки	Bid Evaluation Criteria
<p>1. Работы по ремонту котла, сдача-приемка котла после ремонта владельцу должны выполняться специализированной организацией, для которой такой вид деятельности предусмотрен уставом, располагающей необходимым оборудованием и материалами, нормативно-технической документацией на ремонт и контроль качества, обученными и аттестованными в установленном порядке специалистами и персоналом.</p> <p>2. Организации, имеющие положительную величину чистых активов</p> <p>3. Организации, имеющие опыт работы в области оказания подобных услуг на аналогичном оборудовании не менее 3 лет.</p> <p>4. Организация должна выполнить работы в соответствии с техническим заданием.</p>	<p>1. <i>Work on boiler repair, boiler handover-acceptance to the boiler owner must be carried out by specialized organization, for which this type of activities is specified in the Charter, which has all required equipment and materials, regulating technical documentation for repair operations and quality control, specialists and personnel, trained and certified as per the established procedure.</i></p> <p>2. <i>Companies with a positive network</i></p> <p>3. <i>Companies with the experience of providing the similar type of services at similar type of equipment for min. 3 years.</i></p> <p>4. <i>The bidder shall carry out the job in compliance with the Technical Assignment.</i></p>

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый директор/CFO

Chirag Porwal
21/09/21
подпись/signature

Чираг Порвал/ Chirag Porwal

Согласовано/Concurred by:

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

подпись/signature

Manoj Kumar
23/9/2021
Манож Кумар/ Manoj Kumar

Главный советник по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам /
Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial

Ajay Kumar
21/09/21
подпись/signature

Аджай Кумар / Ajay Kumar

Генеральный директор
ООО «Норд Империял» /
General Director of LLC "Nord Imperial"

A.V. Baklanov
22.09.21
подпись/signature

А.В. Бакланов/ A.V. Baklanov